



20.02.2025 – 08:00 Uhr

Une prévention incendie mieux adaptée aux seniors

Berne (ots) –

En cas d'incendie, les personnes âgées sont particulièrement vulnérables. En collaboration avec Pro Senectute Suisse, le Centre d'information pour la prévention des incendies (CIPI) sensibilise les seniors aux risques d'incendie et présente des mesures de prévention simples à appliquer.

En Suisse, chaque année, près de 11 000 incendies surviennent dans des bâtiments et causent de nombreux décès, et encore davantage de blessés. Quant aux dommages aux bâtiments, ils totalisent quelque 330 millions de francs. Avec l'âge, la probabilité de perdre la vie dans l'incendie d'un bâtiment augmente de manière significative. Les personnes de plus de 80 ans sont particulièrement vulnérables, et le risque qu'elles encourent est largement supérieur à celui du reste de la population. En cause notamment, la diminution de l'odorat, de la vue et de l'ouïe, des temps de réaction plus lents ainsi qu'une mobilité réduite : autant de facteurs qui entravent la capacité de percevoir rapidement des dangers et de fuir hors d'un bâtiment en feu.

Mieux sensibiliser les personnes âgées

L'évolution démographique montre à quel point il est urgent de se concentrer sur la prévention incendie pour les personnes âgées : le Centre d'information pour la prévention des incendies (CIPI) et Pro Senectute Suisse ont donc entamé une collaboration visant à augmenter la sécurité de nos aînés. Ensemble, les deux organisations souhaitent sensibiliser les personnes âgées et leurs proches aux risques d'incendie et leur présenter des mesures de protection simples à appliquer. " Cette coopération est une étape importante afin de mieux protéger nos aînés des incendies. Notre objectif est de veiller à ce que les personnes âgées et leurs proches puissent identifier les dangers à temps et bien réagir en cas d'urgence ", explique Daniel Röösli, responsable de secteur du CIPI.

Rester à la maison en sécurité le plus longtemps possible

" Par le biais de cette collaboration, nous souhaitons contribuer à aider les personnes âgées à rester le plus longtemps possible à leur domicile, indépendantes et en toute sécurité ", ajoute Alain Huber, directeur de Pro Senectute. Parmi les mesures prévues : du matériel d'information tel que des dépliants et des vidéos sur les réseaux sociaux expliquant comment organiser son foyer pour garantir la sécurité, ainsi que divers événements d'information. L'objectif est de renforcer la capacité des personnes âgées à fuir en cas de danger et de les informer, tout comme leurs proches, des mesures de prévention essentielles. L'initiative vise également à renforcer la confiance des personnes âgées dans leur capacité à agir. Compte tenu de l'augmentation du nombre de personnes de 80 ans et plus, la prévention auprès de ce groupe d'âge ne va cesser de gagner en importance à l'avenir.

Pour de plus amples informations sur la prévention incendie pour les personnes âgées : www.bfb-cipi.ch/personnes-agees ou www.prosenectute.ch/prevention-incendie

Contact:

Rolf Meier, service de presse du Centre d'information pour la prévention des incendies CIPI
Tél. +41 (0)31 320 22 82, media@bfb-cipi.ch

Pro Senectute Suisse, Peter Burri Follath, responsable Communication
Tél. +41 (0)44 283 89 43, medien@prosenectute.ch